

### **39. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 05.06.2025**

Frage Nr.: 3293

=====

Cäcilia-Lauth-Park

Stadtv. Serke - CDU -

Der Cäcilia-Lauth-Park in Sossenheim soll i. R. des Städtebauförderprogramms „Sozialer Zusammenhalt Sossenheim“ grundlegend erneuert werden. Gleichzeitig zeigen sich mit Beginn des schönen Wetters wieder massive Probleme mit Vermüllung und liegengebliebenem Unrat. Vor dem Hintergrund, dass in die Erneuerung erhebliche öffentliche Mittel fließen, stellt sich die Frage nach der Nachhaltigkeit der Investition und wie ernst der Magistrat seiner Verantwortung zur Sicherstellung von Ordnung und Sauberkeit nachkommt.

Ich frage den Magistrat:

Welche konkreten Maßnahmen ergreift der Magistrat, um für Ordnung und Sauberkeit im Bereich des Grillplatzes zu sorgen, und wie wird die Qualität der geplanten Neugestaltung nachhaltig sichergestellt?

#### **Antwort:**

Die Neugestaltung des Cäcilia-Lauth-Parks soll zur Attraktivierung der Parkanlage dienen.

Grillplätze in öffentlichen Anlagen sind ein besonderes Angebot, um Menschen den Aufenthalt und die soziale Interaktion in diesen Grünanlagen zu ermöglichen.

Im Zuge der vorgesehenen Grunderneuerung der Parkanlage werden künftig mehr und größere Müllbehälter in geringerem Abstand am neuen Grillplatz aufgestellt.

Die Bereiche rund um den Grillplatz im Cäcilia-Lauth-Park werden regelmäßig gereinigt, Abfallbehälter stehen zur Entsorgung des Mülls zur Verfügung. Weitere mobile Müllbehälter werden in den Sommermonaten aufgestellt. Zusätzliche

Reinigungsgänge, insbesondere am Wochenende, sollen dazu beitragen der Müllproblematik entgegenzuwirken.

Es ist jedoch dem Magistrat unverständlich, warum Nutzende von Grillplätzen nicht selbst dazu beitragen, dass die Grillplätze in einem akzeptablen Zustand zurückgelassen werden. Dazu zählt zum Beispiel, bei überfüllten Müllbehältern den Abfall einfach mit nach Hause zu nehmen und ihn dort zu entsorgen.